

6 **CRÓNICA**

El Diario de Labranza

Semana del 22 al 28 de agosto de 2025

PROVIDENCIALMENTE, EN ESE MOMENTO NO HABÍA PERSONAS EN EL LUGAR

Árbol cayó sobre un automóvil en medio del temporal en la villa Conavicoop

El hecho también afectó los servicios de telefonía y energía eléctrica, mientras la propietaria apunta a una poda insuficiente como causa.



El árbol terminó sobre el techo del vehículo, en el pasaje Volcán Láscar, frente al barrio Los Castaños.

Un automóvil estacionado en el pasaje Volcán Láscar, casi esquina con Volcán Maipo, en el sector Conavicoop de Labranza, resultó con daños en su estructura tras la caída de un árbol en medio del temporal de lluvia que azotó la zona la tarde de este miércoles.

Rocío Reyes, propietaria del inmueble frente al cual estaba estacionado el vehículo, relató que el incidente ocurrió mientras

su pareja, dueño del automóvil, se encontraba al interior de la vivienda. Un fuerte ruido los alertó, y al salir descubrieron que un árbol ubicado en el talud de la villa, con vista al barrio Los Castaños, había caído sobre el techo del vehículo, causando importantes daños.

Afortunadamente, no había ocupantes en el automóvil ni transeúntes en el lugar al momento del hecho. Sin embargo, la

fuerza del impacto también derribó cables de telefonía y energía eléctrica, lo que obligó a interrumpir el tránsito en el sector para garantizar la seguridad.

Equipos del municipio, Carabineros y la empresa CGE acudieron al lugar para evaluar la situación y tomar nota de lo ocurrido.

RECLAMO

Rocío Reyes anunció que presentará un reclamo al municipio, exigiendo la

reparación de los daños al vehículo, y señaló que la poda realizada a los árboles del talud habría sido insuficiente, lo que habría contribuido a la caída del árbol.

Personal de la empresa eléctrica trabajó en la reposición de los servicios afectados, mientras se investigan las circunstancias que llevaron a este accidente en medio de las adversas condiciones climáticas.